
ОТЗЫВ

на финальный отчет по проекту Нуждина А.Л. «Разделение хиральных сульфоксидов

методом жидкостной колоночной хроматографии с гомохиральными

металлорганическими полимерами в качестве сорбентов»

Проделана большая по объему работа, но, к сожалению, не давшая

запланированного результата. Автора нельзя упрекнуть в недостаточности

физических усилий, видимо еще придется поломать голову над проблемой (видимо

уже в рамках другого проекта). Оценивая широкий ряд использованных материалов,

глубокую озабоченность вызывает тот факт, что только на одном

энантиоселективная сорбция наблюдается.

Надеюсь, что в устном докладе автор использует все возможности, чтобы

показать, что он работал именно с теми материалами, которые декларировал и что

отрицательный результат по сорбции не объясняется тривиальной неудачей синтеза

самих координационных полимеров. Если так, то у меня не будет возражений тому,

чтобы профинансировать работу в полном объеме.
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